



Redakteur/in
Martina Thiele-Effertz
aus Hürth



Cocktailparty der Prinzengarde

Nur noch heiße Luft in den Tequillaflaschen

22. Mai 2024, 11:42 Uhr · 1.030x gelesen



„Cocktail Party im Veedel“ feierte die Prinzengarde Gleuel mit ihren Gästen. · Foto: Prinzengarde Gleuel

Hürth-Gleuel (me). Ihnen war schon etwas mulmig, als sie ihr großes Festzelt auf dem nicht überdachten Teil des Schützenheims der St. Sebastianus Schützen Gleuel aufbauten. Alle Wetter-Apps hatten zuvor fallende Temperaturen, starke Bewölkung und Regenschauer für das Pfingstwochenende vorausgesagt. Doch ausgerechnet an diesem Pfingstsamstag hatte die Prinzengarde Blau-Weiss 1937 Gleuel zu einer „Cocktail-Party in ihrem Veedel“ auf den Schützenplatz des Hürther Stadtteils geladen. Kühle Drinks bei hei-

ßen Rhythmen und bestem Wetter sollte das Motto des Festabends in Gleuel lauten. Doch noch eine Stunde vor dem Einlass zur Cocktail-Party ging ein weiterer Regenschauer über dem Schützenplatz nieder und schürte weitere Zweifel im Verein, ob überhaupt Gäste die Veranstaltung besuchen würden.

Doch mit Öffnung der Tore verzogen sich nicht nur die Schauer, sondern langsam auch die Zweifel der Gardisten, als immer mehr Besucher den Schützenplatz füllten.

Die ersten karibischen Rhythmen tönnten über den Festplatz, als der 1. Vorsitzende der Prinzengarde Gleuel, Johannes Klose die „Cocktail-Party em Veedel 2024“ und damit neben einem kleinen Ausschank für frisches Kölsch und Softdrinks auch die durch Spenden der Senatoren und Mitglieder des Vereins reichlich bestückte Cocktailbar eröffnete.

In seiner Begrüßung dankte er den zahlreichen Mitgliedern anderer Karnevalsvereine aus Hürth und den Nachbarstädten für ihr Kommen.

Darüber hinaus zeigte er sich sehr erfreut, dass es der Prinzengarde Gleuel erneut gelungen war, die Bürger zu einem Besuch zu motivieren.

Bis in den späten Abend feierten die teilweise über 250 Gäste auf dem Gleueler Schützenplatz. Es wurde getanzt oder geschunkelt zu Mallorca Hits, Karnevalsliedern und weiteren Stimmungsmachern, die DJ Andy C. mit selbst animierten Tanzwettbewerben und gekonnter Moderation unterhaltsam präsentierte.

Als weit nach Mitternacht die Cocktailparty em Veedel ihr Ende fand, zeigte sich Johannes Klose mit dem Ergebnis mehr als zufrieden: „In den Tequilla- und Wodkaflaschen ist nur noch heiße Luft und das letzte Fass enthält wohl noch genau ein Glas Kölsch! Wir alle werden den heutigen Abend wohl noch lange in den Knochen spüren. Aber wir haben es wohl erneut geschafft, unseren Gästen einen fantastischen Abend zu schenken. Und wir hoffen sehr, viele der heutigen Gäste auf unserem Sommerfest am 24. August 2024 noch einmal begrüßen zu dürfen.“

Gefällt 0 mal

breuninger

-66%

Spare bei Temu
Temu

////////// HIER GEHT ES ZU DEN... //////////

Stadt
MAGAZINE RHEIN-ERFT

////////// THEMEN DER WOCHE //////////

- Tag der offenen Tür
- Prinzessin
- Kunstaussstellung
- Hürth-Berrenrath
- Gästeführung
- Stadt Hürth
- Flohmarkt
- Westenergie
- Einbruch
- hürth
- Neubau
- Klimaschutzpreis